



Alerte à la pédiculose

publié le 25/09/2018

La pédiculose, c'est tout simplement l'invasion des poux... Ces petites bêtes indésirables font actuellement leur retour dans le quartier. Le meilleur traitement restant la prévention, nous vous invitons à la vigilance, en inspectant systématiquement la tête de vos enfants de la maternelle au collège.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.